



VACANCES D'HIVER ET VARIÉES

Décidément, les centres des petites vacances ne désemplissent pas. Bien au contraire, nos effectifs ont encore augmenté par le fruit d'un travail quotidien de Monsieur Jack HIRTZIG et de la commission jeunesse et sports. Ils œuvrent, depuis 4 ans, pour offrir un accueil répondant à vos attentes.

Cette année, une équipe d'animateurs chevronnés et motivés, a entraîné petits et grands dans un planning d'activités riches et variées. Les enfants étaient encadrés par Benjamin, Jennifer (stagiaire), Loïs, Anne-Sophie, Emilie (stagiaire), Oriane et Adèle

Comme le veut la tradition, petits et grands se sont investis de tout cœur pour leurs déguisements de carnaval, et n'ont eu de limite que leur imagination. Les enfants de la maternelle ont essayé de créer leur propre pâte à modeler. Ensuite, ils l'ont ramenée chez eux. Sans compter les activités manuelles et autres sorties telles que : la médiathèque et les étangs de Fouchy.

Ceux du primaire se sont transformés, l'espace d'un après-midi, en agents plus que "spéciaux" dans le grand jeu "Men in black".

Une nouvelle fois, les enfants eurent le choix entre plusieurs activités, choisies au préalable. Les animateurs n'étaient pas en reste puisque l'accent fut mis sur la diversité.

Petits jeux, sports, activités manuelles et culinaires ont rythmé les vacances de nos jeunes patrocliens.

Ces deux merveilleuses semaines se sont terminées par une sortie cinéma "Volt" que tous ont pu apprécier et partager.

Nous vous donnons bien évidemment rendez vous aux prochaines vacances. Nous vous attendrons avec grand plaisir.

L'équipe d'animation

